

新型コロナウィルスも収束に向かい、日常の生活が徐々に戻って来ましたが、インフルエンザの流行も心配な時季でもありますので、引き続き感染対策に力を入れながら過ごしていきたいと思います。

さて、神明福祉園では毎月、支援計画書についてのケース会議を各グループで行っています。ケース会では、支援計画書の取り組みはどうだったか、新たな目標はどの様なものが良いか等、ニーズや状況なども含めて総体的な振り返りを行っていますが、そこには福祉園の課題があります。それは、『他グループの利用者の支援を行う機会が少ない』という事です。基本的には各グループで活動や会議を行っている為、他グループを知る機会が少ないという事が理由としてあります。では、どの様な取り組みを行っていかに良いかという事で、10月から全職員を対象に『全体ケース会議』の取り組みを始めました。他グループの職員の意見は新鮮で、新たな発見やその人を知る事にも繋がっています。まだ取り組みを始めたばかりで上手く進まない事もありますが、職員全員で利用者を支えていける様に、今後も進めていきたいと思います。

これからもお一人お一人と向き合い、ご本人やご家族にとって神明福祉園での生活が良かったと思っていただける様に支援していきたいと思います。

N.O. 169

令和3年12月17日 発行

発行者: 神明福祉園

発行責任者: 照井智幸

住所: 〒121-0057

足立区神明南2-6-18

神明障がい福祉施設内

電話: 03-5682-5370

FAX: 03-5682-5665



## 1グループ新活動室紹介



10月25日から約1週間の工事を経て、1グループ活動室の床がフラットになりました！今まで活動室の1/3程のスペースに「小上がり」のような段差のある造りとなっていましたが、その「小上がり」を全て撤去。床の色もライトグリーンに一新し、とても広くて明るい活動室に生まれ変わりました。

今まで限られたスペースでの活動や過ごし方でしたが、目一杯使えるようになったことで色々なことが出来るようになりました。先日は、活動室内でトランポリン活動を実施！リフトを使用することで安全にトランポリン上に移動することが出来、皆さんも笑顔で楽しまれていきました♪

今後も広い活動室を有効的に使い、皆さんに楽しんでいただけるような工夫を凝らした活動を行っていきたいと思います。 (記: 神野)



一面、明るく爽やかな  
ライトグリーンの  
床になりました！！



広々スペースで  
ボッチャも♪



活動室でトランポリン！！



# ゴミゼロ運動報告

11月の天気の良い日に地域の公園でゴミゼロ運動をしました。ゴミゼロ運動は、足立区の「ビューティフルウィンドウズ運動」の一環として展開している、地域の環境美化と美化意識の啓発を目指す取り組みです。例年は福祉作業所の皆さんや保育園の園児たちと実施していましたが、今年は各事業所で感染対策に気を付けながらグループの代表者の方が参加して行いました。

ゴミが少ない公園だったこともあり、ゴミ拾いではなく宝探しのようにゴミを見つけて拾いました。ゴミを拾う方、袋を用意して待っていてくれる方と役割分担もばっちり！紅葉や落ち葉も見ながら、秋の空気を味わってきました。（記：川邊）



## クラブ活動報告

クラブ活動も前半戦が終了し、音楽クラブ『かなで～る』はカラオケ、運動クラブ『うごけ～る』はボッチャを行いました。後半からは感染対策に気を付けながら、人数を増やしたグループを再編成！

『かなで～る』はプロジェクターやレーザーライトを使用してのディスコ風ダンス、『うごけ～る』はボウリングを行います。早速11月に『うごけ～る』後半第1回目が行われました。ボウリングは補助台を使ってボールを転がせるようにしたことで沢山のピンが倒れ、利用者の皆さんも大盛り上がりでした。

（記：佐藤）



狙いを定めて～



金メダル授与！！



## お知らせ

## ～information～

### ★年末年始休業

12月29日（水）から1月4日（火）

### ★内部研修

サービス向上研修：1月20日（木）・2月17日（木）



※広報誌における写真や記事は、個人情報保護法に基づき、ご本人、およびご家族の同意の上で掲載しています。

（広報担当：神野・熊田・佐藤・宮路・石井）

